

# Asselininformation



Revue officielle de l'Association des Asselin inc.

Février 2021

Volume 41, n°1



FAITES CONNAISSANCE DE  
**JOANIE ASSELIN**  
BIOLOGISTE, AUTEURE ET CHRONIQUEUSE  
SCIENTIFIQUE



*Photo : courtoisie*

Joanie Asselin (D-XIII)(R-XI) et Coco.

La cacatoès est connu comme un dépendant affectif. D'ailleurs, Coco suis constamment Joanie et ses collègues partout dans les locaux d'ÉducaZoo, en quête d'attention.

## ASSOCIATION DES ASSELIN INC.

L'Association des Asselin inc. est un organisme sans but lucratif incorporé en février 1980, sous la troisième partie de la *Loi sur les Compagnies* de la province de Québec, et reposant uniquement sur le bénévolat de ses membres et de ses administrateurs. Le but de l'Association des Asselin est de rassembler les familles Asselin, leur faire connaître et apprécier leurs origines, leur histoire, leur patrimoine et l'implication actuelle des portants du nom dans leur milieu respectif.

**ADRESSE POSTALE:** Association des Asselin inc.  
1336 avenue James-LeMoine  
Québec QC G1S 1A3

[www.famillesasselin.com](http://www.famillesasselin.com)  
<https://www.facebook.com/famillesasselin>  
courriel : [associationasselin@gmail.com](mailto:associationasselin@gmail.com)

L'Association des Asselin est membre de la *Fédération des associations de familles du Québec (FAFQ)* depuis 1983.

### CONSEIL D'ADMINISTRATION

Président : Denis Asselin, membre # 1881  
Québec QC

Vice-présidente : Marie-Claude Asselin, membre # 118  
Longueuil QC

Secrétaire : Patrick Farrell, membre # 118  
Longueuil QC

Trésorier : Jean-Marc Asselin, membre # 44  
St-Marc-des-Carrières QC

#### Administrateurs :

Andrée Asselin, membre # 1926  
Joliette QC

Jacqueline Faucher Asselin, membre # 2  
Québec QC

Jacques Asselin, membre # 20  
Ottawa ON

Jean-Pierre Asselin, membre # 28  
Québec QC

Lucie Poirier, membre # 1909  
Québec QC

Marcel Asselin, membre # 6  
Québec QC

Marie-Laure Bossé, membre # 125  
Pohénégamook QC

Marie-Paule Asselin, membre #1784  
Sherbrooke QC

Pierre Asselin, membre #125  
Pohénégamook QC

Stéphane Asselin, membre # 1868  
Montréal QC

Yvan Asselin, membre # 1  
Québec QC

### ADHÉSION À L'ASSOCIATION

#### **Membres à vie :**

Pour les membres à vie, la cotisation est de 300 \$. Elle donne droit de recevoir le bulletin *Asselininformation* et autres nouvelles de l'Association des Asselin par courriel. Elle donne droit également à un rabais de 5 \$ sur le prix d'inscription au ralliement à chaque année.

#### **Membres annuels :**

Pour tous les membres, peu importe leur pays de résidence : le coût de la cotisation annuelle est de 5 \$. Cette adhésion donne droit de recevoir le bulletin *Asselininformation* et autres nouvelles de l'Association des Asselin par courriel. Elle donne droit également à un rabais de 5 \$ sur le prix d'inscription au ralliement de l'année en cours.

Tous les participants d'âge adulte à un ralliement, qui ne sont pas déjà membres, paieront leur cotisation à même leur inscription au ralliement et recevront les bulletins et autres nouvelles de l'année suivante.

### ASSELINFORMATION

La revue *Asselininformation* de l'Association des Asselin est publiée deux fois par année et distribuée aux membres.

Responsable de l'édition : Marie-Claude Asselin  
Mise en page : Marie-Claude Asselin

Les membres sont invités à collaborer à la revue *Asselininformation* en soumettant des articles et nouvelles d'intérêt pour les familles Asselin : biographies, anniversaires, naissances, mariages, décès, nouvelles, etc. Nous acceptons des photos ou des vieux documents pour publication.

**Dépôt légal :** Bibliothèque et archives nationales du Québec  
Bibliothèque nationale du Canada  
Tous droits réservés. ISSN 0847-4729

### Association des Ancelin, Asselin et Asseline de France

Adresse postale : Chez Texier  
17130 Salignac de Mirambeau, France

Site Internet : <http://aaaf.free.fr>

Courriel : [didierancelin2@wanadoo.fr](mailto:didierancelin2@wanadoo.fr)

# Message du président



À tous les Asselin,

Je profite de cette occasion et crois qu'il est encore temps de vous souhaiter une bonne et heureuse année 2021, avec surtout beaucoup de santé pour vous et vos proches.

Petit retour sur une année peu ordinaire. Le ralliement du 15 août a été de loin le moins achalandé de notre histoire, non sans surprise. Port du couvre-visage, distanciation sociale et beaucoup de lavage de mains nous ont permis de célébrer malgré tout le 40<sup>e</sup> ralliement de l'Association des Asselin. D'ailleurs, la présence des trois des sept membres du conseil d'administration fondateur, Jacqueline, Yvan et Marcel (ci-contre), a été soulignée par un cocktail de vin mousseux du terroir. Aucun incident de transmission à rapporter, signe que nos participants ont été des plus disciplinés dans le respect des consignes sanitaires. Le tout se déroulait dans un emplacement magnifique, que nous souhaitons de tout cœur pouvoir partager avec vous « en reprise », le 21 août prochain.

En plus d'avoir graduellement apprivoisé l'utilisation de Zoom pour tenir nos réunions du conseil d'administration, nous nous sommes même permis en décembre 2020 un petit « 5 à 7 » virtuel pour se souhaiter de Joyeuses Fêtes entre administrateurs. Si on se fie à Charles Darwin qui a dit « celui qui n'évolue pas disparaît », ça augure assez bien pour notre association de famille.

Bref, on se rappellera longtemps de l'année 2020 pour les nombreux soucis qu'elle nous aura causés, mais aussi pour les nouveaux défis qu'elle nous aura fait surmonter. Souhaitons toutefois que, si nous ne baissions pas nos gardes, la vie reprendra un peu de sa normalité en 2021.

Notez bien la date du 21 août 2021 à vos calendriers respectifs. J'espère bien tous vous revoir la prochaine fois à Chambly. D'ici là prenez bien soin de vous!

Denis Asselin, président

## Dans ce numéro ...

Message du président .....	3	Élections des administrateurs .....	5
Le livre « Les Asselin » en demande.....	4	Joanie Asselin, biologiste, auteure, chroniqueuse .	6 à 8
Jean-François Asselin, réalisateur – un avant-goût.....	4	Aperçu du ralliement 2020 à Chambly .....	11
Hugo Asselin, lauréat de l'ACFAS.....	4	La belle rencontre : nos cousins de France se souviennent .....	10
Pot-pourri généalogique.....	4	Prochain ralliement à Chambly le 21 août 2021 .....	10
Rapport de l'assemblée générale annuelle 2019.....	5		

## Le Livre « Les Asselin » en demande !

L'Association des Asselin reçoit régulièrement des demandes de personnes souhaitant se procurer un exemplaire du livre « Les Asselin » de l'auteure Jacqueline Faucher Asselin. Malheureusement, les exemplaires de ce volume sont épuisés et il n'y a pas de plan d'en lancer d'autres impressions. Si vous avez moins de descendants que de copies du livre et souhaitez en faire profiter d'autres Asselin, veuillez communiquer avec nous à l'adresse courriel [associationasselin@gmail.com](mailto:associationasselin@gmail.com) et nous pourrons vous mettre en contact avec un ou des acheteurs potentiels.



## Jean-François Asselin, réalisateur – un avant-goût

**V**ous avez bien rigolé vous aussi pendant ce dernier temps des fêtes, à regarder les publicités des Producteurs le Lait du Québec, avec ces deux parents déterminés à parler du Père Noël devant leur enfant sans lui dévoiler le « grand secret » ? Elles ont été réalisées par Jean-François Asselin sous l'égide de l'organisme Cinélande. Vous pouvez d'ailleurs les revoir en boucle sur le site Internet de l'entreprise, ainsi que d'autres publicités aussi réalisées par Jean-François Asselin:

<http://cinelande.com/fr/realisateurs/jean-francois-asselin/>

Mais Jean-François Asselin a réalisé bien plus que des publicités... À lire dans un prochain numéro !!!

## Hugo Asselin, lauréat de l'ACFAS

**P**rofesseur titulaire et Directeur de l'École d'études autochtones de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue, Hugo Asselin s'est vu décerné le Prix ACFAS Jacques-Rousseau 2020 dans la catégorie multidisciplinarité. L'Association canadienne-française pour l'avancement des sciences récompense depuis 1944 les contributions exceptionnelles à la recherche dans tous les domaines du savoir. Elle a souligné le travail d'Hugo Asselin pour son approche multidisciplinaire combinant l'écologie forestière, la paléoécologie, la géographie, la médecine traditionnelle, la santé publique, l'économie sociale, la gestion, l'éthique et l'ethnologie. Vous pouvez lire sur ses réalisations ici:

<https://www.acfas.ca/prix-concours/prix-acfas/2020/prix-jacques-rousseau/hugo-asselin>

BRAVO !!!

**N'oubliez pas : *En raison de la réforme de la revue Asselinformation***

**Chaque membre actuel souhaitant continuer de recevoir la revue doit aviser l'Association de son adresse courriel en écrivant à :**

**[associationasselin@gmail.com](mailto:associationasselin@gmail.com)**

## Pot-pourri généalogique

**Avis :** Cette chronique est temporairement suspendue, faute de contenu. Veuillez nous faire parvenir vos nouvelles, naissances, mariages ou décès, avec photos si vous le souhaitez, à l'adresse [associationasselin@gmail.com](mailto:associationasselin@gmail.com).

# Rapport de l'assemblée générale annuelle 2020 à Chambly

**L**e président Denis Asselin constate la présence de 14 membres en règle, réunis au restaurant Fourquet Fourchette à Chambly. Il remercie les participants de s'être déplacés pour être présents, dans le respect des restrictions et règles sanitaires en raison de la pandémie de COVID-19. Il souligne le travail de Marie-Claude Asselin sur la refonte du site Internet et Patrick Farrell pour la mise à jour de la page Facebook.

Dans son rapport du président, il reconnaît également le travail d'Andrée Asselin qui a retracé plusieurs membres dont l'Association n'avait pas d'adresse courriel ou qui avaient oublié de renouveler leur adhésion. Grâce à elle, ces membres continueront de recevoir les nouvelles de l'Association et la revue Asselinformation.

Le secrétaire Patrick Farrell fait rapport de la situation concernant les membres. Il mentionne que l'Association est forte de 135 membres, dont 107 membres à vie et 28 membres annuels. Il ajoute que 9 administrateurs terminent leur mandat de 2 ans et que 5 membres administrateurs débutent leur deuxième année, alors que 5 postes demeuraient non comblés en 2019-2020.

En l'absence du trésorier Jean-Marc Asselin, Yvan Asselin présente le bilan financier pour l'exercice terminé le 31 mai 2020, dont copie est distribuée aux membres de l'assemblée. Il note que l'Association a un actif de 10 807.18 \$ et un passif de 12 557.23 \$. Le déficit de l'exercice est donc de 1 750.05 \$. Les états financiers seront rendus disponibles aux membres sur demande.

## Élections des administrateurs

**N**otant que six administrateurs terminent leur mandat de deux ans, le président fait un tour de table pour connaître leur intention de se présenter à nouveau. Yvan Asselin, Jacqueline Faucher Asselin, Marie-Claude Asselin, Patrick Farrell, Marcel Asselin, Marie-Laure Bossé et Pierre Asselin confirment tous et toutes être disposés à accepter un autre mandat de deux ans.

Marie-Claude Asselin indique que Lucie Poirier et Jean-Marc Asselin, malgré leur absence à l'assemblée, lui ont aussi signifié leur intérêt de poursuivre à titre d'administrateurs. Marie-Paule Gagnon Asselin exprime également son intérêt à se joindre au conseil d'administration.

Sur la proposition de Lili Lalancette et Andrée Asselin, acceptée à l'unanimité, tous les candidats intéressés sont proposés et élus en bloc par acclamation. Denis Asselin remercie tous les administrateurs pour leur dévouement.

## Élections des administrateurs

**Pour vous tenir le plus à jour possible sur l'Association, pour des renseignements sur les ralliements et autres nouvelles de l'Association des Asselin, ajouter notre site Internet à vos favoris et suivez notre page Facebook:**



<https://fr-ca.facebook.com/famillesasselin/>



<http://www.famillesasselin.com/>

**Nouvelle adresse courriel pour nous joindre : [associationasselin@gmail.com](mailto:associationasselin@gmail.com)**

# Faites connaissance de Joanie Asselin (D-XIII)(R-XI), biologiste, auteure et chroniqueuse scientifique

Joanie Asselin est biologiste de formation et a complété en maîtrise de recherche en biologie à l'Université de Montréal.

Éternelle amoureuse des animaux, Joanie a eu la chance de grandir et développer l'entreprise familiale, fondée conjointement en 2002 par son père Sylvain Asselin et sa mère Danielle Vanier. En 2016, Joanie deviendra officiellement copropriétaire, avec une amie d'enfance, de cette entreprise familiale: Éducazoo. Mais avant de parler de l'entreprise, apprenons à connaître Joanie.

L'expression "un oiseau rare" fait partie du vocabulaire quotidien de Joanie. En effet, elle est fascinée par le règne animal, surtout les espèces rares, parfois moins aimées ou moins connues du grand public, dont plusieurs sont en voie de disparition. Son objectif est double: les faire connaître et leur donner un refuge.

En 2004, elle remporta le concours *KARV l'anti-gala* pour sa passion pour les animaux. Souhaitant développer ses connaissances dans le domaine, elle s'inscrit au baccalauréat en biologie. Elle poursuit ensuite des études graduées à l'Université de Montréal pour compléter une maîtrise en recherche dans le cadre d'une étude pour le Ministère des Transports.

Deux ans seulement après avoir pris les rennes d'Éducazoo, elle remportera deux prix d'un concours en entrepreneuriat, celui du vote du public et celui de femme entrepreneure de l'année. Après s'être vu décerner ces prix, elle a même reçu la visite de nul autre que notre premier ministre François Legault. En 2019, elle deviendra la seule propriétaire d'Éducazoo.

Sa grande aptitude de vulgarisation scientifique l'amène à présenter ses recherches dans plusieurs conférences au Canada et à travers le monde, dont en Australie, et à participer à de nombreuses



*Photo: courtoisie*

**Joanie et Coco qui cette fois-ci met en valeur sa huppe, façon pour lui de communiquer sa bonne humeur.**

émissions télévisées (plus d'une centaine de plateaux depuis plus de 10 ans). À ce jour, elle continue de partager sa passion à travers des articles scientifiques en plus d'être chroniqueuse scientifique dans plus d'une vingtaine d'émissions télévisées chaque année. Vous l'avez déjà peut-être même déjà vue, entre autres dans l'émission *Les Poilus* à Radio-Canada, ainsi que sur les ondes de TVA, Télé-Québec, Canal-D, Canal Vie. Vous pouvez d'ailleurs visionner plusieurs de ses reportages au lien suivant :

<https://educazoo.com/albums/reportages-televises>

**(À suivre en page 7)**

# Joanie Asselin, biologiste, auteure et chroniqueuse (suite)

## Mais qu'est-ce qu'Éducazoo ?

C'est tout d'abord un service d'éducation et d'animation avec des animaux domestiques et exotiques. En plus d'éduquer et sensibiliser le public afin que tous adoptent un comportement responsable vis-à-vis le règne animal, sa vocation éducative vise à lui offrir la possibilité d'établir un contact avec plusieurs espèces d'animaux domestiques et exotiques dans un contexte sécuritaire.



Photo : <https://eduzoo.com>

### Le lémur en vedette

Pionnier dans le domaine depuis plus de 20 ans, Éducazoo offre des activités amusantes et éducatives pour tous types de clientèle (écoles, garderies, anniversaires, centres de personnes âgées, populations atteintes de déficiences diverses, etc.)

Éducazoo prône l'apprentissage par le plaisir et par son contenu très éducatif. En milieu scolaire par exemple, en travaillant en collaboration avec les enseignants, les spécialistes d'Éducazoo contribuent à diversifier les apprentissages à travers des activités pédagogiques ciblant plusieurs sphères, dont la biologie, les sciences naturelles, la géographie, etc.

Dans un contexte de divertissement, ses animateurs naturalistes se déplacent sur la route ou virtuellement afin de transmettre leur passion, pour faire vivre des moments incroyables permettant d'entrer en contact privilégié avec de nouvelles espèces, tout près de chez vous. Que ce soit pour papi, matante ou fiston, les activités offertes ont l'avantage d'intéresser toutes les tranches d'âge. Quoi de mieux pour agrémenter les rassemblements familiaux!

D'ailleurs, le site Internet de l'entreprise nous apprend entre autres que Danielle Vanier, cofondatrice de l'entreprise et mère de Joanie, n'était en fait pas du tout friande des animaux, mais qu'elle a su apprivoiser ses craintes en apprenant à les côtoyer, devenant ainsi la toute première cliente « convertie » d'Éducazoo.

Outre sa mission éducative, Éducazoo c'est aussi deux sanctuaires (un situé à Terrebonne et l'autre à Québec), abritant plus de 600 animaux pour une diversité de plus de 90 espèces. Il n'y a pas spécisme chez Éducazoo et tous les animaux y sont les bienvenus. On y accueille essentiellement toutes les espèces qui ne sont pas prises en charge par les refuges animaliers, telles que : les reptiles, les amphibiens, les mammifères exotiques, les oiseaux exotiques, les arthropodes, etc. D'ailleurs, 95% des animaux sont "récupérés", c'est-à-dire des animaux qui ont été victimes d'abandon.

Chaque animal a son histoire et son importance chez Éducazoo. Le respect de l'animal passe avant tout et donc une attention particulière est portée à son bien-être afin de rendre la sortie des animaux stimulante, interactive et sécuritaire. Il s'agit de les impliquer aussi dans les activités afin de bien remplir leur journée, au même titre que les humains qui les accueillent.

Malgré les coûts exorbitants du maintien de ces sanctuaires, Joanie est fière d'affirmer que chaque année ces opérations s'autofinancent à 100% uniquement par le biais des activités éducatives.



Photo : courtoisie  
La rainette aux yeux rouges

## Cette fameuse crise de la COVID-19

Comme dans bien des petites entreprises familiales partout à travers le monde, la pandémie de

(À suivre en page 8)

# Joanie Asselin, biologiste, auteure et chroniqueuse (suite)

COVID-19 a mis au défi les propriétaires de faire preuve de créativité pour survivre. Joanie nous raconte en ses propres mots comment elle a su tirer son épingle du jeu:

« La crise du COVID-19 a été pour nous, et est encore aujourd’hui, un grand défi puisqu’elle a entraîné en moins de 24 heures la perte entière de nos animations, soit 100% du revenu, qui financent le refuge. » raconte-t-elle.

« Devant cela, nous devions trouver une autre source de revenus pour soutenir toute la structure et assurer les bons soins à nos animaux. En moins de deux semaines, nous avons créé, testé et publié un nouveau service en ligne pour continuer d’offrir des moments éducatifs et amusants. Nous avons donc créé un nouveau concept qui, peu importe la géolocalisation, permet à tous de se réunir

à travers le monde pour une belle activité entièrement en ligne ! »

« Durant cette crise, nous avons innové, travaillé extrêmement fort, mais nous avons aussi grandi et retroussé nos manches pour construire ce qui nous a

permis d’ouvrir notre service à l’international. » poursuit-elle fièrement.

Plutôt que de plier, Joanie et son équipe ont su capitaliser sur cette situation de façon remarquable, en transformant une entreprise locale en entreprise planétaire. Ils font maintenant des activités pour des clients autant dans l’Ouest canadien qu’en France, et planifient la construction de deux salles dédiées exclusivement aux ateliers virtuels, afin d’augmenter leur capacité et viser encore plus loin. Bien des entrepreneurs québécois pourraient en effet s’inspirer d’une telle ténacité!

Joanie présente sa mygale à l’humoriste François Bellefeuille à l’émission *Les Poilus*. Pour voir la vidéo :  
<https://ici.radio-canada.ca/info/videos/media-7913084/chronique-sur-mygale-avec-joanie-asselin>



Photo : courtoisie  
Le gecko

## Anecdote généalogique

Les grands-parents de Joanie, parents de Sylvain, étaient tous deux des Asselin. En effet, Claude était descendant de la onzième génération de l’ancêtre **David Asseline**, et son épouse Léonie pour sa part était de la neuvième génération de la lignée de **René Ancelin**. Joanie est donc l’une des rares personnes pouvant se vanter d’appartenir à deux descendants Asselin: (D-XIII) et (R-XI).

Merci à notre généalogiste Jacqueline Faucher Asselin pour avoir élucidé ce mystère!

Joanie se félicite, avec raison, de voir la mission de son entreprise s’agrandir d’année en année, à travers des adoptions supplémentaires, la création d’emplois, l’implication sociale, etc. Elle souhaite construire un monde meilleur, bâti sur une symbiose entre les espèces. Son équipe est pour elle une fierté et elle aspire à poursuivre cette passion qui l’habite.

Elle nous rappelle à travers son expérience que « le bonheur, c’est de faire de sa passion son métier ! »

Éducazoo, une valeur sûre pour passer un moment magique en compagnie d’animaux domestiques et exotiques dans un contexte éthique, sécuritaire et éducatif.

Vous souhaitez suivre Joanie dans son aventure? Abonnez-vous sur Facebook, Instagram ou YouTube directement à partir du site d’Éducazoo à l’adresse: [www.educazoo.com](http://www.educazoo.com).



Photo : Société Radio-Canada

## Aperçu du ralliement du 15 août 2020 à Chambly

Les valeureux 14 participants au ralliement 2020 tenu à Chambly, en Montérégie, le samedi 15 août dernier, ont bien apprécié leur expérience. Un programme bien sobre dans des circonstances inhabituelles, mais en somme une belle journée pour profiter du grand air en bordure de la majestueuse rivière Richelieu.

Avec une vue panoramique sur le bassin Chambly et un coucher de soleil à couper le souffle, c'est un repas digne des rois que nous a servi le restaurant Fourquet Fourchette, dans un décor médiéval. De quoi nous faire oublier pendant quelques heures que la terre ne tournait pas trop rond.

### Le ralliement 2020 en photos



Photos : Marie-Claude Asselin et Andrée Asselin

## La belle rencontre : nos cousins de France se souviennent

**U**n jour mon père Pierre Ancelin nous remet un courrier dans lequel il est précisé qu'un couple québécois, Jacqueline Faucher Asselin et Yvan Asselin, nous donnent un rendez-vous le 28 septembre 1989, à 18h, à la Résidence Club Lafayette, à La Rochelle, dans le but de nous exposer leur projet de rencontre franco-québécoise. C'est avec beaucoup d'impatience, d'interrogations que nous attendons ce jour.

Des 20 familles Ancelin convoquées en Charente-Maritime, trois sont présentes, Claude et Josette, Didier et Marylène, et les soussignés, pour entendre, écouter les propos et souhaits de ce couple. Ils nous expliquent que leurs recherches généalogiques ont permis de voir comment le patronyme Ancelin de France est devenu Asselin au Québec. Ils présentent leur Association des Asselin inc. créée depuis déjà près de 10 ans, et exposent surtout le désir d'organiser un voyage en France, avec arrêts-rencontres à Bracquemont puis à La Rochelle, lieux de départ de nombreux Français vers le Québec (dont leurs trois ancêtres, David et Jacques Asseline et René Ancelin). Suite à leur exposé et à leurs souhaits et demandes sérieuses, méthodiques, nous percevons très vite le besoin de les aider à l'organisation de leur venue en France. Aidés de nos enfants Hervé et Edwige, nous prenons en main l'envoi de 1 400 lettres partout en France en fonction d'une liste qu'ils ont établie.

Dans les mois qui ont suivi, beaucoup d'échanges téléphoniques ont eu lieu avec Yvan et Jacqueline pour préparer la venue du groupe en mai 1990. Tous les frais ont été pris en charge par l'Association des Asselin inc. du Canada. Face à ce sérieux, nous leur avons fait entièrement confiance pour la suite.

Pour la rencontre du 19 mai 1990 en Seine-Maritime, c'est Jean-François, fils d'Anicet et Yvette Asselin, qui assumera le retour des réponses du courrier ou des questions posées en planification de l'événement. De notre côté, nous avons eu à organiser la rencontre à La Rochelle du 26 mai 1990, qui se déroula à l'Océanide, Hôtel-Restaurant avec salle de réunion suffisamment spacieuse pour nous y accueillir tous. Ce voyage de retour aux sources de 48 membres de l'Association des Asselin a d'ailleurs suscité la formation de l'Association des Ancelin, Asselin et Asseline de France, fondée à l'automne 1990.

Somme toute, une belle rencontre avec Jacqueline et Yvan qui a forgé des amitiés durables. Trente ans plus tard, la confiance, le désir et l'enthousiasme demeurent intacts.

*Martial Chatris et Danielle Ancelin Chatris*

## Prochain ralliement le 21 août 2021 à Chambly, en Montérégie

**L**e ralliement 2021 aura lieu en reprise à Chambly, en Montérégie, le samedi 21 août. Un programme semblable à celui planifié pour le ralliement 2020 sera offert, autant que les règles de la santé publique le permettront. Entre autres, les participants auront le choix d'une visite du Fort Chambly, du circuit patrimonial autoguidé du Vieux-Chambly, de la visite de la ferme Guyon et, si la température le permet, d'activités nautiques sur le bassin de Chambly. Le restaurant Fourquet Fourchette, voisin du site historique du Fort-Chambly offrant une vue imprenable sur la bassin Chambly de la rivière Richelieu, nous préparera un souper aux saveurs du terroir québécois sera servi dans un décor inspiré de légendes et de l'époque de la colonisation. Vous trouverez tous les détails du déroulement de la journée dans la prochaine revue *Asselinformation* de juin 2021.

**RÉSERVEZ CETTE DATE DU SAMEDI 21 AOÛT 2021 !!!**